
 
Papa Francesco: "escalation bellica mi fa paura"

"Questa escalation bellica mi fa paura". Lo ha rivelato il Papa, intervistato ieri sera da Fazio Fazio a
“Che tempo che fa” su Nove. "Uno si domanda come finiremo, con le armi atomiche che distruggono
tutto", ha detto Francesco: "Come finiremo? Come l'Arca di Noé? Questo mi fa paura: la capacità di
autodistruzione che ha l'umanità". "Tutti i giorni chiamo la parrocchia di Gaza e mi dicono le cose
terribili che succedono”, ha reso noto il Santo Padre: “Quanti arabi morti e quanti israeliani morti!
Due popoli chiamati a essere fratelli autodistruggendosi l'un l'altro". Poi il Papa ha raccontato di un
recente incontro con i bambini ucraini, accompagnati dai loro genitori: "Un bambino che dimentica un
sorriso è criminale, la guerra toglie il sorriso ai bambini. Hanno visto qualcosa della guerra, ma
nessuno di loro sorrideva. I bambini spontaneamente sorridono", ma loro "avevano dimenticato il
sorriso" e quando "un bambino dimentica un sorriso è criminale".
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